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Datum   29.03.2017 

Beginn  18:08 Uhr 

Ende 20:24 Uhr 

 

Ort   Vereinsheim Tennisverein Solvay, Xantener Straße 184, 47495 Rheinberg 

Vorsitz  Josef Joosten 

Protokollführer Michael Süßelbeck 

 

Anlage Anwesenheitsliste 

 Kassenbericht 

 Trainerübersicht 

 Trainingsplan 

  

  

 

 

Vorgang Frist / Ter-

min 

Zuständigkeit 

Beginn:   

Begrüßung durch Josef Joosten. Feststellung der Beschlussfähigkeit - Josef Joosten 

 

TOP 1    

Grundsätzliche Sicherheitsbelehrung. 

 

Stephan Gelsdorf hat den anwesenden Mitgliedern die notwendigen 

Sicherheitsregeln im Verein vorgestellt. 

Inhalt  u.a. 

 Verletzungsgefahren 

 Versicherungshinweise 

 Alkohol und Rauchen ist während des Schießbetriebs verbo-

ten. 

 Alle Schützen haben die Schießordnung (Als Download im 

Internet vorhanden) einzuhalten. 

- Stephan  

Gelsdorf  

Alle Mitglieder 



 
 

 Protokoll  

 Jahreshauptversammlung 2017 

 
 

  

Seite 2 / 7 
 

 Zu jedem Training und Turniertag ist durch den Vorstand ein 

Schießleiter zu benennen. 

 Der Schießleiter: 

- hat die Sicherheit des Schießbetriebes zu gewährleisten. 

- kann einen erfahrenen, verantwortungsbewussten und ver-

trauenswürdigen Schützen als Aufsicht benennen, der die 

Aufgaben des Schießleiters übernimmt. 

- kann bei Verstoß gegen die Schießordnung oder bei Ge-

fährdung den Schießbetrieb einstellen lassen, die Verursa-

cher ermahnen, sowie diese(n), falls notwendig, des Gelän-

des verweisen. 

- darf während seiner Aufsichtstätigkeit selber nicht aktiv am 

Schießbetrieb teilnehmen. 

- Ausgebildete Schießleiter im Verein sind Horst Lennartz, Iris 

Wabersich, Stephan Gelsdorf und Thomas Hoffmann. 

 Die Schützen sind selber für die Einhaltung der Sicherheitsre-

geln verantwortlich und haben sowohl die Kleidung als auch 

das Material für den Schießbetrieb geeignet zu verwenden. 

 Turniertage werden wie Trainingstage behandelt. 

 Sicherheitsregeln sind in der Printausgabe der Sportordnung 

des Deutschen Schützenbundes, Seite 11 (Stand 

01.01.2015) zu finden. 

Die anwesenden Schützen hatten dazu keine weiteren Fragen. 

Zur Klärung durch Anfrage an den RSB bleiben noch folgende 

Punkte: 

 Muss am Trainingstag ein Schießleiter spezifisch benannt 

werden, oder ist die Benennung aller Schießleiter durch Aus-

hang ausreichend, sofern einer von diesen oder eine be-

nannte Aufsicht anwesend ist? 

 Kann ein Schießleiter einer unabhängig schießenden 

Gruppe, die nicht in seinem Sichtbereich schießt, einen „Ka-

pitän“ aus der Gruppe zur Aufsicht benennen oder muss für 

diese Gruppe ein zusätzlicher Schießleiter gestellt werden? 

Darf dieser „Kapitän“ selber Schießen? 
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TOP 2:   

Berichte der Abteilungen   

Feld / 3D 

Es wurden im letzten Jahr die Vereinsmeisterschaft sowie die Nar-

renjagd durchgeführt. 

Die meisten Tätigkeiten wurden durch Joseph Joosten übernommen, 

da Thomas Hoffmann wenig Zeit hatte. 

 Thomas  

Hoffmann 

FiTa 

Erfolgreiche Teilnahme an den Meisterschaften mit einigen Gold-, 

Silber- und Bronzemedaillen. 

Bei der Deutschen Meisterschaft in der Halle in Schwedt führte der 

BVNW den Medaillenspiegel an. 

 Patrick Kuhs 

 

TOP 3:   

Kassenbericht 

Kassenführerin Sylvia Post berichtete über den aktuellen Kassen-

stand, sowie Ein- und Ausgaben im vergangenen Geschäftsjahr. 

Kassenbericht 2016 als Anlage. 

 Sylvia Post 

Bericht der Kassenprüfer 

Es konnte nur ein Kassenprüfer prüfen. 

Die Kasse wurde nicht beanstandet. Die hervorragende und über-

sichtliche Kassenprüfung wurde ausdrücklich gelobt. 

Antrag zur Entlastung des Vorstandes wird abgestimmt.  

 Enthaltungen: 0, Dagegen: 0, Dafür: 25 

Der Vorstand wird entlastet. 

 Stephan Gelsdorf 
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TOP 4:   

Wahlen. 

 

1. Vorsitzender: 

 Kandidat: Robert Giesbers,  

 Enthaltungen: 0, Dagegen: 0, Dafür: 25 

 Robert Giesbers hat die Kandidatur und die Annahme der 

 Wahl im Vorfeld schriftlich bestätigt. 

Geschäftsführer: 

 Es hat sich kein Kandidat gefunden, die Wahl wird zur  

 nächsten JHV ausgesetzt. 

Schriftführer: 

 Kandidat: Michael Süßelbeck 

 Enthaltungen: 0, Dagegen: 0, Dafür: 25 

 Michael Süßelbeck nimmt die Wahl an 

Stellvertreter Schriftführer: 

 Kandidat: Heidi Möller 

 Enthaltungen: 0, Dagegen: 0, Dafür: 25 

 Heidi Möller nimmt die Wahl an 

Kassenprüfer: 

 Kandidat: Martin Jung 

 Enthaltungen: 1, Dagegen: 0, Dafür: 24 

 Martin Jung nimmt die Wahl an 

Kassenführer: 

 Kandidat: Sylvia Post 

 Enthaltungen: 0, Dagegen: 0, Dafür: 25 

 Sylvia Post nimmt die Wahl an 

Stellvertreter Kassenführer: 

 Kandidat: Sven Stritzel 

 Enthaltungen: 1, Dagegen: 0, Dafür: 24 

 Sven Stritzel nimmt die Wahl an 

Sportleiter Feld: 

 Kandidat: Thomas Phillip 

 Enthaltungen: 0, Dagegen: 0, Dafür: 25 

 Thomas Phillip nimmt die Wahl an 
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Stellvertreter Sportleiter Feld: 

 Kandidat: Hermann Ramacher 

 Enthaltungen: 1, Dagegen: 0, Dafür: 24 

 Hermann Ramacher nimmt die Wahl an 

Sportleiter FiTa: 

 Kandidat: Patrick Kuhs 

 Enthaltungen: 0, Dagegen: 2, Dafür: 23 

 Patrick Kuhs nimmt die Wahl an 

Stellvertreter Sportleiter FiTa: 

 Kandidat: Iris Wabersich 

 Enthaltungen: 0, Dagegen: 2, Dafür: 23 

 Iris Wabersich hat die Kandidatur und die Annahme der Wahl 

 schriftlich bestätigt. 

Jugendwart : 

 Kandidat: Lasse Fistera 

 Enthaltungen: 0, Dagegen: 0, Dafür: 25 

 Lasse Fistera nimmt die Wahl an 

 

TOP 5   

Sonstiges: 

 

Vorstellung des aktuellen Trainerstabes sowie des Trainingsplans 

laut Anlage. 

 

Horst und Heidi Lennartz wurde aufgrund Ihrer Verdienste seit der 

Gründung des Vereins die Ehrenmitgliedschaft verliehen. 

 

Turniere 2017: 

Narrenjagd (bereits ausgerichtet) 

Vereinsmeisterschaft, 15.06.2017 

Kreispokal (3D und Scheibenziele) 

FiTa Outdoor (18 m und 25 m) 

Frostige FiTa 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Horst Lennartz 

 

 

Vorstand 

 

 

 

J. Joosten 

Sportl.Feld 

Sportl. FiTa 

Sportleiter 

Sportl. FiTa 
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Noch Sonstiges: 

 

Die Reinigung des Vereinsgeländes, sowie der Aufbau des Parcours 

werden am Mittwoch 05.04.2017 ab 16:00 h stattfinden.  

Das Anfängerprobetraining wird wie gewohnt stattfinden, ansonsten 

ist kein Trainingsbetrieb. 

Im Anschluss wird ab ca. 18:00h gegrillt. Würstchen, Kohle, Grill 

werden vom Verein gestellt. 

 

Der Ablauf für neue Mitglieder, bzw. Bewerber wurde vorgestellt. 

Jeder Interessierte wird an den Vorstand oder direkt an Michael  

Süßelbeck verwiesen. Dieser verwaltet die Warteliste. 

Der Bewerber wird anhand der Warteliste nach Absprache mit den 

Trainern durch Anruf oder Email zum Probetraining eingeladen. 

Am 08. Und 09. April wird ein Probetrainingswochenende für eine 

Frauengruppe stattfinden. 5 Damen von der Warteliste haben zuge-

sagt. Ziel ist es, eine stabile Frauenmannschaft zu etablieren.  

 

Es existieren einige vereinsinterne Emailadressen und Verteiler. 

Eine Liste wird von Michael Süßelbeck erstellt und an die Mitglieder 

verteilt. 

 

Da die Weihnachtsfeier 2016 im Vereinsheim des Tennisverein Sol-

vay sehr guten Anklang gefunden hat, wurde beschlossen, dass die 

Weihnachtsfeier 2017 gleich organisiert wird. 

 

Am 28.04.2017 findet der nächste Stammtisch für alle Vereinsmit-

glieder statt. Um verbindliche Anmeldungen zwecks Lokalsuche wird 

per Email an Michael Süßelbeck bis zum 07.04. gebeten. 

 

Der Besitzer des Messegeländes plant einen Abriss aller Hallen so-

wie den Neubau auf der gesamten Fläche. Dadurch wird in den 

nächsten 2 – 3 Jahren der Verein kein Gelände mehr zur Verfügung 

haben. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ab sofort 

 

 

 

 

Alle 

 

 

 

 

 

 

Trainerstab, 

Vorstand 

 

 

 

 

 

 

 

M. Süßelbeck 

 

 

 

Vorstand 

 

 

 

M. Süßelbeck 

 

 

 

Alle 
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Ein neues Gelände soll ab sofort aktiv gesucht werden. Ein Mitglied 

hat angefragt, ob auch der Kauf eines Geländes durch den Verein in 

Betracht kommen kann. 

Antrag: Die Bildung eines Ausschusses zur Suche eines neuen Ver-

einsgeländes mit variabler Mitgliederanzahl. Vorgeschlagene Mitglie-

der des Ausschusses sind Michael Lindbüchl, Sophia Lindbüchl, 

Berthold Rhode, Christoph Opgenorth, Joseph Joosten, Michael Sü-

ßelbeck 

Abstimmung: 

Enthaltungen: 0, Dagegen: 0, Dafür: 25 

Erläuterung: 

Die Suche nach einem neuen Vereinsgelände wurde in die Hand ei-

nes Ausschusses gelegt. Der Ausschuss wird eng mit dem Vorstand 

zusammen arbeiten. 

Der Ausschuss oder einzelne Mitglieder werden nach Absprache 

vom Vorstand befugt, Verhandlungen und Gespräche mit den Städ-

ten sowie etwaigen Besitzern zu führen. 

Der Ausschuss wird keine Garantie für den Erfolg dieser Suche 

übernehmen können. Alle Mitglieder sind aufgerufen aktiv Vor-

schläge zu machen. 

Die aktive Suche soll zunächst nicht veröffentlicht werden, d.h. z.B. 

keine Anfragen oder Artikel in der Presse oder im Internet. 

 

Josef Joosten schließt die Versammlung um 20:35 Uhr  Josef Joosten 

 
 

 
 
 
 
--------------------------------------------------------- ----------------------------------------------------------- 

Vorsitzender Josef Joosten Schriftführer  Michael Süßelbeck 


